
 
Migranti: card. Zuppi, "non bisogna avere paura dell'accoglienza, se
gestita bene permetterà un futuro più grande"

"Non bisogna avere paura dell'accoglienza: se la gestiamo bene, come deve essere gestita, ci
permetterà un futuro più grande che è doveroso, considerando le capacità, la forza del nostro Paese
e dell'Europa". Queste le parole del card. Matteo Zuppi, arcivescovo di Bologna e presidente della
Cei, a margine della presentazione a Roma del Rapporto Italiani nel Mondo 2023, della Fondazione
Migrantes.  

Patrizia Caiffa
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